

Scandale des eaux Nestlé : l'UNSA Santé "exige le départ du directeur général de l'ARS Occitanie, gravement mis en cause"

Dans le cadre du scandale sanitaire des eaux Nestlé, la Fédération UNSA Santé-Cohésion sociale, première organisation syndicale du ministère de la Santé, demande le départ du directeur général de l'ARS Occitanie. La responsabilité de ce dernier sont pointées du doigt.



franceinfo, Marie Dupin
Radio France

Publié le 23/05/2025 18:46 Mis à jour le 23/05/2025 20:11

Temps de lecture : 2min



Bouteilles Perrier (illustration) (FABRICE COFFRINI / AFP)

Ce scandale, révélé par la cellule d'Investigation de Radio France et le Monde, concerne la gestion par l'État et les autorités sanitaires des contrôles sur la qualité de l'eau embouteillée par Nestlé-Waters, notamment sur le site Perrier de Vergèze (Gard), sous le contrôle de l'Agence régionale de santé d'Occitanie.

L'État est accusé d'avoir cédé à des pressions politiques, mais aussi d'avoir dissimulé des risques sanitaires et affaibli la mission de contrôle public. La récente commission d'enquête du Sénat met en cause les services officiels de l'Etat et les accuse d'avoir fait modifier les conclusions de l'Agence Régionale de Santé (ARS). Selon l'enquête sénatoriale, des noms de bactéries et de pesticides ont été effacés à la demande de Nestlé d'un rapport de l'Agence régionale de santé d'Occitanie concernant la qualité des eaux Perrier de l'usine de Vergèze.

Le syndicat UNSA dénonce "une dérive profonde au sein des ARS, où les services de santé-environnement sont fragilisés par une concentration des pouvoirs, une confusion des rôles et une mise à l'écart progressive des inspecteurs". Face à cette situation, l'organisation syndicale appelle à "un recadrage national des ARS, à une protection renforcée des agents de contrôle et à des moyens humains adaptés aux enjeux sanitaires et climatiques".

"La santé publique ne peut être sacrifiée au profit d'intérêts économiques privés et nous appelons donc à des mesures immédiates pour restaurer la confiance des citoyens", conclut la Fédération UNSA Santé-Cohésion sociale.

Commenter Partager :    

La Quotidienne Santé

Retrouvez tous les jours à 13h notre sélection de contenus "santé"

Votre adresse e-mail

s'inscrire

[Découvrez nos newsletters](#) -

France Télévisions collecte votre adresse e-mail pour vous adresser la newsletter "La Quotidienne Santé". À tout moment, vous pouvez vous désinscrire via le lien en bas de ces newsletters. Pour en savoir plus, consultez notre [politique de confidentialité](#) -.

Les mots-clés associés à cet article

Santé

Qualité de l'eau

Alimentation

Contenus sponsorisés

Lancez la conversation

Connectez-vous à votre compte franceinfo pour commenter.

[se connecter](#)

[créer votre compte](#)

Découvrez l'application France Info

Toute l'actu en direct et en continu, où et quand vous voulez.

- Sauvegardez vos articles à lire plus tard
- Recevez les alertes uniquement sur ce qui vous intéresse

Télécharger l'application

[Accueil](#) / [Santé](#) / [Alimentation](#)

toute l'actu dès 7h30

Votre adresse e-mail

s'inscrire

France Télévisions utilise votre adresse e-mail afin de vous adresser des newsletters.
Pour exercer vos droits, contactez-nous.

[Notre politique de confidentialité](#)

le live

direct tv

direct radio

Retrouvez aussi

La météo

Les jeux

[Politique de confidentialité](#)

[CGU et mentions légales](#)

[Gérer mes traceurs](#)

[Plan du site](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Nous contacter](#)

[Charte déontologique](#)

[Charte du Live](#)

[Assistant vocal](#)

[Devenir annonceur](#)

[Recrutement](#)